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Reésumeé:

Le créancier peut saisir tous les biens du débiteur en gage de ses dettes ,toutefois si
la créance objet de la saisie n’est pas proportionnelle a la valeur des biens saisis, le
débiteur peut demander, sois le cantonnement de la saisie sur certains biens dont la valeur
couvre le montant de la créance et des frais, ou bien le dépdt d’une somme d'argent égale
au montant de la créance pour laquelle la saisie a été opérée ainsi que les frais entre les
mains de [huissier.

Mots-clés : la saisie, le cantonnement de la saisie, le dépdt, les biens saisis.

Abstract:

The creditor can seize all the property of the debtor in security of his
debts, however if the claim object of the seizure is not proportional in the value
of the seized properties, the debtor can ask either the stationing of the seizure
on the certain properties, the value of which covers the amount of the claim
and the expenses, or the deposit of a sum of money equal to the amount of

the claim for which the seizure was made as well as expenses in the hands of
the bailiff.

Keywords: seizure, stationing of the seizure, the deposit, the value of the seized.
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